

Weihnachtsbrief 2023

Dittelsheim-Heßloch, 19.12.2023

Liebe Kinder, liebe Eltern!

Manchmal geht es ganz schnell, Nikolaus ist schon gewesen und wir befinden uns bereits am Ende der Adventszeit. Schon wieder ist ein Jahr mit all dem Alltag, aber auch mit vielen bewegenden und besonderen Momenten in unserem Schulleben, fast zu Ende. Wie schnell sind die Dezembertage verfliegen, in wenigen Tagen ist Weihnachten, die Ferien und der Jahreswechsel stehen an. Nicht mehr lange und das Jahr 2023 ist schon wieder Geschichte.

Auch in diesem Jahr haben unsere Kinder hoffentlich nicht nur viel Neues dazugelernt, sondern sie haben auch bei vielen außerschulischen Ereignissen (Faschingsfeier, Wandertage, Martinsfest Klassenfahrten, Nikolausfeier, Herbstfest, Plätzchen-Back-Aktionen, Sommerfest und, und, und) Gelegenheit gehabt, Gemeinschaft zu erfahren und zu leben. Oft sind es gerade diese besonderen gemeinsamen Aktivitäten, die für unsere Kinder individuelle Höhepunkte setzen, haften bleiben und von großer Wichtigkeit für sie sind.



Ein ganz besonderes Ereignis war unser großartiges Trommelprojekt, das uns allen noch lange in Erinnerung bleiben wird. Fünf Tage lang drehte sich in unserer Schule alles um's Singen, Tanzen, Trommeln, Basteln und Schauspielen. Bei der Aufführung des Weihnachtsmusicals „Das Königskind“ in der Kloppberghalle ernteten die Kinder einen Riesenapplaus, den sie sich mit ihren bunten Kostümen und ihren schauspielerischen und musikalischen Leistungen wahrlich verdient hatten.

Wie immer waren wir bei vielen dieser Aktivitäten auf Ihre Mithilfe, liebe Eltern, angewiesen. Ihre tatkräftige Unterstützung ermöglicht unserer Schule ein aktives, interessantes und abwechslungsreiches Schulleben. Wir bauen auch im Jahr 2024 darauf, dieses gute und vertrauensvolle Miteinander fortsetzen zu können

Ein ganz besonderes Dankeschön geht an unseren Schulelternbeirat mit Frau Anna Schwarz an der Spitze, sowie den Klassenelternsprecher/innen und dem Förderverein für die tolle Unterstützung im Jahr 2023.

An dieser Stelle möchten wir auch Frau Julia Schuster für die Leitung und den unermüdliche Einsatz in unserer Schulbücherei danken.

Nicht vergessen möchten wir die Damen unserer Betreuung, Frau Natalie Lemmert, Frau Melanie Schneider, Frau Julia Deibert, Frau Ann-Christin Schleicher und Frau Anke Spies, die sich am Nachmittag liebevoll und geduldig um die Kinder kümmern.

Vielen Dank auch an unserem Hausmeister Herrn Hofmann, der häufig im Hintergrund für einen reibungslosen Ablauf sorgt.



Unser **Weihnachtsgottesdienst** findet am Donnerstag, den **21.12.23**, um 10 Uhr in der Kirche in Dittelsheim statt, zu dem auch Sie, liebe Eltern, herzlich eingeladen sind. Am Freitag folgt noch ein **Kinotag** in der Schule für alle Klassen. Je nach Klassenstufe werden die Kinder einen Weihnachtsfilm schauen.

Der **letzte Schultag** in diesem Kalenderjahr ist **Freitag, der 22.12.2023**. An diesem Tag endet die Nachmittagsbetreuung bereits um 14.00 Uhr.

Der Unterricht beginnt wieder am **Montag, den 08.01.2024**

Nach dieser turbulenten und ereignisreichen Vorweihnachtszeit wollen wir nun erst einmal die Schultür schließen und Feiertagsruhe hier vor Ort einziehen lassen. Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest. Insbesondere mögen glückliche Kinderaugen und fröhliche gemeinsame Tage das Bestimmende während des Jahreswechsels sein.

Für 2024 wünschen wir Ihnen in erster Linie Gesundheit und die nötige Gelassenheit ergänzt von Frieden und vielfältiger positiver Energie.

Frohe Weihnachten und herzliche Grüße im Namen des Kollegiums der Von-Dalberg-Grundschule

D. Gutzler



Frohe Weihnachten